

Le président du Venezuela appelle à consolider les liens entre la science et le secteur agro-alimentaire



Caracas, 16 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a approuvé la création d'une fondation pour regrouper les universités et d'autres centres scientifiques en une entité dans le cadre de la stratégie du pays afin de faire face au blocus des États-Unis.

Nicolás Maduro a relevé que cette entité aura l'accompagnement fondamental des universités vénézuéliennes et il a demandé au nouveau ministre de l'Enseignement supérieur, César Trómpiz, d'adapter les programmes d'études des carrières au processus productif national.

Le chef d'état vénézuélien a exhorté à former des ingénieurs, des économistes, des agronomes, des vétérinaires et des administrateurs pour les secteurs de l'agriculture et de l'élevage afin de satisfaire la demande de ces professionnels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199204-le-president-du-venezuela-appelle-a-consolider-les-liens-entre-la-science-et-le-secteur-agro-alimentaire>



Radio Habana Cuba